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Новости из районов
Богородск

Один из важнейших со-
циальных объектов, который 
значительно поднимет уро-
вень комфортного прожива-
ния в селах и малых городах 
юга области – дорожная раз-
вязка в районе деревни Оль-
гино, планируется завершить 
к 800-летию Нижнего.  

Новая развязка разделит 
транспортные потоки в сторону 
Богородска и Арзамаса.  Авто-
мобили будут двигаться бы-
стрее. Это улучшит дорожную, 
и экологическую обстановку. Бу-
дет решена и проблема пробок 
на двух участках в Нижнем Нов-
городе: на выезде из област-
ного центра и  на улице Циол-
ковского Сормовского района. 
Здесь ежедневно появляются 
заторы около железнодорожно-
го переезда.  Стоимость работ 
оценивается в 4, 5 млрд. руб.

Павлово
маленькие жители Вач-

ского и Павловского  районов 
с особыми потребностями в 
здоровье  смогут играть на 
специально оборудованных 
детских площадках.

Три детские площадки бу-
дут благоустроены  в селе Абаб-
ково, деревне Пурка и в селе 
Таремское. Еще две детские 
площадки планируется обору-
довать уличными тренажерами 
и спортивными элементами.  
Этот проект, который жители и 
организаторы  называют  «Пла-
нета детства», реализуется в 
районе  уже почти десять лет. 
Причем место для установки 
детской площадки, ее размер 
и наполняемость  определяют 
сами жители.  Помощь оказы-
вает местная администрация,  
депутаты и предприниматели. 

мурзицы
местный Дом культуры, 

где проводят свои меропри-
ятия инвалиды и ветераны, 
получил вторую жизнь.

В ДК проведены ремонтные 
работы. Обновлено фойе,  при-
ведены в порядок пол и потолок, 
заменены двери.  Обновлена 
система отопления.  Заново вы-
строена входная группа в зри-
тельный зал.  Большая часть 
денег выделена федеральным 
бюджетом.  Ремонт произведен 
в ходе проекта «Культура ма-
лой Родины», в котором  город 
Кулебаки участвует с 2015 года.  
За это время отремонтировны 
дома культуры в  р. п. Велеть-
ма, в селах Ломовка и Мурзицы. 
В Мурзицах  ранее также было 
приобретено  звуковое и свето-
техническое оборудование.

Выкса
В социальных учрежде-

ниях города устанавлены 
экологические контейнеры 
для макулатуры.  идет реа-
лизация проекта выксунских 
молодых активистов  «Бума-
ги.Net».

Этот проект призван обу-
чать хозяйскому отношению 
к  бытовым отходам, а также 
к раздельному сбору бумаги.  
Одна из целей проекта – со 
школьного детства следует при-
учать  жителей городов и дере-
вень к бережному обращению с 
бумагой и  ее вторичному эко-
номному использованию. 

Этот год для всех нас стал особенным.  
Благодаря тому, что Городецкая органи-
зация инвалидов была включена  в ком-
плексную благотворительную программу 
Нижегородской ГЭС (филиал ПАО «Рус-
Гидро») и получила денежные средства 
на реализацию социально значимых про-
ектов, летом мы планировали провести 
много интересного. Однако коронавирус 
помешал. Почти три месяца находились 
на карантине. И только в конце июля от-
крылась возможность приступить к осу-
ществлению наших проектов. 

Наверное, главным 
стало то, что в связи с 
празднованием 75-ле-
тия Великой Победы, 
председатели первич-
ных организаций на-
вестили на дому всех 
участников и  ветера-
нов войны, тружеников 
тыла, блокадников и 
вручили им памятные 

«Спорт – это здорово! 
Спорт – это весело!».

Ярким запоминаю-
щимся событием для  
молодежи нашей орга-
низации стал сплав на 
надувных рафтах по 
реке Линда. В этот раз 
в сплаве приняли уча-
стие 30 человек, из них 
пять представителей, 
пользующихся  коляска-
ми. Нежаркая солнечная 
погода, добрые друзья, 
порции адреналина на 
мелях и крутых поворо-
тах тихой, но коварной 
реки, взаимопомощь и 
общение – все это по-
могало ощутить полно-
ту жизни. Верилось, что 
всё наладится, жизнь 
удалась! 

После сплава по 
реке среди участников 
прошли соревнования 
по настольному теннису, 
стрельбе из пневмати-
ческого оружия, бочче. 
А затем зазвучали пес-
ни под гитару, начались 
танцы и конкурсы. Рас-
ставаясь,  Городецкая 
организация инвалидов 
вручила благодарствен-
ное письмо и большой 
сувенирный пряник  ко-
манде «Турклуба-НН», 
которая  подготовила и 
провела для нас это доб-
рое мероприятие.

Ну а в последнюю 
субботу августа, в пред-
дверии Дня знаний, со-
стоялась автобусная 
поездка в Нижний Новго-

Живём играючи
род. Нижегородская ре-
гиональная благотвори-
тельная общественная 
организация «Забота» 
пригласила наших за-
мечательных  детей и их 
родителей к себе в гости 
на программу «Робофут-
бол для особых детей». 
Наши дети смогли по-
играть с роботами в фут-
бол, посетить  мастер-
класс по моделированию 
и управлению роботами. 
Подарком для наших де-
тей станет посещение 
конноспортивного клуба, 
где их ждет катание на 
лошадях и пони.

В начале сентября 
команда спортсменов 
Городецкой организации 
инвалидов в количестве 
8 человек примет уча-
стие в традиционном 
спортивном празднике 
«Окский Парафест» в 
городе Дзержинске. На-
деемся, что наши спорт-
смены  завоюют  медали 
как в командном, так и 
в индивидуальных заче-
тах. Мы будем «болеть» 
за нашу команду.

Синоптики предска-
зывают на сентябрь теп-
лую погоду, Правитель-
ство обещает снятие 
карантина. А это значит, 
что впереди нас ждут  
экскурсионные  поездки 
и новые встречи с дру-
зьями.

альбина ШиШКиНа,
председатель 

городецкой гО ВОи

Шагнуть к причалу...
√   Безбарьерка: всерьёз и надолго

медали, поздравитель-
ные открытки и заме-
чательные городецкие 
пряники! Конечно же, 
ветераны заслужили 
наши тёплые слова глу-
бокой признательности 
и благодарности. Очень 
хотелось устроить для 
них вечер воспомина-
ний за самоваром с ду-

шистым чаем, пушистой 
выпечкой и мягкими 
конфетами. И при этом 
приходилось соблюдать 
все меры карантинной 
предосторожности. По-
этому поздравления  
были очень искренними, 
«со слезами на глазах». 

А вот к Дню физ-
культурника мы провели 
традиционный и такой 
яркий праздник «Физ-
культ-Ура!». Он  собрал 
на берегу реки Узола 
весь наш актив, предсе-
дателей первичек, люби-
телей спорта и здорового 
образа жизни. Прекрас-
ная погода после затяж-
ных дождливых дней 
была подарком. Конеч-
но, находясь на каран-
тине, люди устали от 
одиночества. Хотелось 
общения, задушевных 
песен да и просто отды-
ха на природе  в сосно-
вом лесу около костра, 
на котором дымились ко-
телки с наваристой ухой 
и заваренным на травах 
чаем!

Конечно, трудно 
было ожидать каких-то 
выдающихся результа-
тов от спортивных со-
ревнований, но в них 
принимали  участие все.  
Ну да это и не было глав-
ной целью мероприятия. 
Победителем был каж-
дый. Ну а всерьёз посо-
ревнуемся в декаду ин-
валидов,  на ежегодном 
спортивном празднике 

Именно тогда, в июне, осу-
ществилась поездка на тепло-
ходе членов ВОИ и инвалидов 
– сотрудников налоговых орга-
нов от Нижнего Новгорода до 
Городца. В незабываемом путе-
шествии приняли участие мно-
го инвалидов, в том числе коля-
сочников и членов их семей.

Участником выездного се-
минара был и тогдашний губер-
натор Нижегородской области 

Для Нижегородской областной организации ВОИ 
им. Александра Невского проблема улучшения ка-
чества жизни инвалидов всегда остаётся первосте-
пенной. Главное – привлечь внимание обществен-
ности к решению проблем создания безбарьерной 
городской среды, сделать всё возможное по созда-
нию доступности инфраструктуры для инвалидов.  
О недоступности объектов водного транспорта для 
маломобильного населения мы заговорили ещё в 
2008 году.

Валерий Шанцев. Прогулка по 
Волге была не только хорошей 
эмонациональной зарядкой, но 
и осуществилась идея собрать 
участников программы под-
держки людей с ограниченны-
ми возможностями и провести 
выездной семинар. Во время 
общения инвалиды поделились  
своими мыслями и проблема-
ми. Высказали свои замечания, 
в том числе о неудобствах по-

садки-высадки на Нижегород-
ских причалах для инвалидов... 
Хотя с тех пор так ничего и не 
изменилось в лучшую сторону.

И ещё много раз правление 
НООООО ВОИ организовыва-
ло коллективные поездки своих 
активистов до Макарьевского 
монастыря, Городца и далее 
по красавице Волге. Можно 
представить, с какими непре-
одолимыми барьерами и пре-
пятствиями всякий раз сталки-
ваются инвалиды, глядя на эти 
снимки…

Недавно по инициативе Ни-
жегородской транспортной про-
куратуры возле здания Речного 
вокзала состоялась выездная 
рабочая встреча представите-
лей прокуратуры, нижегородских 
общественных объединений ин-
валидов и Роспотребнадзора. 
Предметом обсуждения как раз 
и стала доступность объектов 
водного транспорта для мало-
мобильного населения.

Участники мероприятия ос-
мотрели подходы к причалам 
и пришли к единому мнению, 
что сегодня эта проблема стоит 
очень остро на повестке дня. 
Даже как-то обидно, за  нашу 
волжскую столицу – Нижний 
Новгород, не имеющую  ком-
фортного речного вокзала. Все 
причалы труднодоступны даже 
для людей, не испытывающих 
проблем в передвижении. Пас-
сажирские теплоходы шварту-
ются у неприспособленых при-
чалов и посадка на них просто 
невозможна для маломобиль-
ных граждан.

Ранее уделялось повышен-
ное внимание доступности для 
инвалидов лишь на объектах 
авиационного, железнодорож-
ного и автомобильного транс-
порта. Теперь на повестке дня  
– решение доступности для ин-
валидов водного транспорта.

Владимир ДОлгОВ


